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#学会でフットサル 概要

【趣旨】
• 多職種・多施設・多業種間の交流を⽬的に3⽉

11⽇（⼟）夜にフットサル交流会「#学会で
フットサル」を開催した。

【⼤会概要】
• 開催⽇時︓2023年3⽉11⽇（⼟） 20︓00

〜22︓00
• 会 場︓ランブレッタベイサイド（福岡市博

多区築港本町13-6）※福岡国際会議場から徒
歩約10分

• 参加費︓無料
• （コート２⾯ x 2時間の施設使⽤料36000円

を全額JCAが負担）
• 参加者︓69名（登録者 92名）
• 告知︓twitter （協会）、JCS2023ホーム

ページ、JCS-TVで2⽉から開始

• アンケート期間 3⽉15⽇〜3⽉21⽇
• アンケート回答率 55名/69名 参加者



→イベント情報はネット（HP / SNS）と⼝コミで広がる（現地広報はほとんど届かない）

→医師が約半数だが、残り半数はﾒﾃﾞｨｶﾙｽﾀｯﾌや企業であり、多職種/他業種に広がっている

基本的な情報



満⾜度

全く満⾜しなかった← →⾮常に満⾜した

→92%の参加者が満⾜

→54%の参加者が「多い」と感じている⼀⽅で「ちょうどいい」も43%存在

多過ぎ← →少なすぎ



満⾜度（詳細）

施設

運営

チーム分け

その他

設備 ロケーション

全体 受付 ⾃⼰紹介

ガチ / 素⼈ 東⽇本 / ⻄⽇本 チームを都度リセット

参加費無料 ビール 打ち上げ

→古い施設であったが「良かった」が多い

→運営は「良かった」が多いが受付は改善の余地あり

→おおむねチーム編成も⾼評価だが、「東⽇本 vs. ⻄⽇本」は再考の余地あり

→参加費無料は好評。ビールと打ち上げは利⽤者には好評だが「該当なし」も多い



ご意⾒（施設・⼈数・チーム分けなどに
ついて）

• チーム分け

• 同じチームの⽅々と話す機会を設けたいので、もう⼀
回り位同じチームでも良かったと感じた

• ガチコートの⽅に⼊ってフットサル⾃体は楽しかった
ものの運営側の先⽣が少なかった影響かネットワーキ
ングは⼗分にできなかった。グループ間での交流がで
きなかったのが残念だった。

• 個⼈的には２グループにバッサリ分けるのではなく、
⼀つのグループでチーム分けの際にチームの強さが均
等に分かれるような形でメンバーを分ける形でもよい
のではと思いました。

• 後で考えると、交流が主であり、ガチと素⼈は分けな
くてもよかったと思いました。（素⼈に⾏った⽅もレ
ベルが⾼かったのもあるかもしれませんが）

• あれだけ⼈が集まったのなら、ガチ勢と素⼈勢まぜて
固定チームにして、商品付きのトーナメント、あるい
は総当たり戦にしたらもっと⼀体感が出る︕と思いま
した。

• 受付の時点でチーム分けが出来ていると、よりスムー
スだと感じました。

• 施設

• お⼿洗いだけ…もう少し近いと嬉しかったです

• ⼈数に⽐してコート2⾯は若⼲少ない印象でした。

• ⼈数が多すぎというよりは、コートと⼈数の⽐が、と
いう感じでした。わりと本気の⽅が多く⼈数とコート
数があってないため、消化不良になっていたきがしま
す。



時間についてのご意⾒（開始時刻、イベ
ント時間、競技時間）

• "チームメンバーと⾃⼰紹介やアップできる時間があるとよりよかった。
少し時間に追われて名前がわからないままチームが変わっていった。"

• ちょうど参加しやすい時間で良かった。

• ちょうどよかったです。

• ちょうど良かったです

• ありがとうございました︕

→開始時間「遅い」という意⾒が⼀定数いるが、「ちょうどいい」が最多得票だった
「２時間のイベント」、「5分1セット」の時間感覚は「ちょうどいい」ようだった



特に良かった点

• 施設
• コート
• 学会場から歩いていける距離である点が
⾮常に良かった。

• 交流
• ⾊々な先⽣⽅と交流を持てたこと
• 皆さん楽しく楽しく蹴っていた。
• 多職種交流が良かったです
• みなさん気さくでコメディカルで恐縮し
ておりましたが、おかげさま楽しかった
です楽しかったです（打ち上げも）

• 親睦が深まりました。
• いろんな地域、職種の⼈と関わることが
できた点

• 運営
• 運営がスムーズでした。ありがとうござ
います。

• チームはどんどん変えた点
• ⼤変多くの参加⼈数にもかかわらず、臨
機応変に対応いただきました。



改善が必要な点

• ⼈数
• ⼈数に対して、コート数が少なかっ
た。有料にしてコートを増やしても
良いと思う。

• 仕⽅が無いが、やや多すぎた

• 運営
• あらかじめ、チーム編成をしていた
だいて、リーグ戦のように対戦して
も、⾯⽩いかもしれません。

• 皆さんのお名前がビブスで⾒えなく
なってしまいお声掛けが難しい時が
あったのでネーム袖とかに貼ると良
いかもしれないなと思いました︕

• 名札の字が⼩さくて⾒えにくかった
です

• 名札シール、いつの間にか無くなっ
てました。

• 元からの知り合いだけでなく新たに
出会った⽅と交流ができるような



次年度（神⼾）について

→⼤半が来年も参加する

→運営のサポートも積極的

→有料(¥500)でもOK



ほかのスポーツによる交流事業候補

• バスケットボール バドミントン
• バスケットボール
• 素⼈ですがバスケットボールも好きで
す。

• バスケ 野球
• 野球
• テニス
• ボルダリング︕
• ドッジボール、綱引き
• フルコートのサッカーも良いと思いま
すし、⼥性も参加、という事ですと、
キックベースなども⾯⽩いかと思いま
した。何か企画段階からお⼿伝いでき
ることがあれば是⾮協⼒させていただ
きたいと思っています︕

→バスケが⼈気




